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新华社北京4月21日电 中共
中 央 党 史 和 文 献 研 究 院 编 辑 的

《习近平关于人才工作论述摘编》一
书，近日由中央文献出版社出版，在全
国发行。

功以才成，业由才广。培养造就
大批德才兼备的高素质人才，是国家
和民族长远发展大计。我们党始终
重视培养人才、团结人才、引领人才、
成就人才，团结和支持各方面人才为
党和人民事业建功立业。党的十八
大以来，以习近平同志为核心的党中
央坚持科技是第一生产力、人才是第
一资源、创新是第一动力，全面加强
党对人才工作的领导，确立人才引领
发展的战略地位，推动新时代人才工
作取得历史性成就、发生历史性变

革。习近平同志围绕人才工作发表
的一系列重要论述，立意高远，内涵丰
富，思想深刻，深刻回答了为什么建设
人才强国、什么是人才强国、怎样建设
人才强国的重大理论和实践问题，对
于全面贯彻新时代人才工作新理念新
战略新举措，深入实施人才强国战略，
加快建设世界重要人才中心和创新高
地，为以中国式现代化全面推进强国
建设、民族复兴伟业提供人才支撑、打
好人才基础，具有十分重要的意义。

《论述摘编》分 7 个专题，共计
248段论述，摘自习近平同志2012年
12 月至 2024 年 3 月期间的报告、讲
话、指示、批示、贺信、回信等 110 多
篇重要文献。其中部分论述是第一
次公开发表。

《习近平关于人才工作论述摘编》出版发行

邵阳日报讯 （记者 朱杰 通
讯员 黄维） 4 月20 日上午，市政
府党组理论学习中心组（扩大）举行
今年第六次集体学习暨党纪学习教
育读书班集体学习，深入学习贯彻
习近平总书记关于党的纪律建设的
重要论述和关于党纪学习教育的重
要讲话和指示精神，深研细读《中国
共产党纪律处分条例》，紧扣党的政
治纪律、组织纪律、廉洁纪律、群众纪
律、工作纪律、生活纪律进行研讨，进
一步强化纪律意识、加强自我约束、
提高免疫能力，增强政治定力、纪律
定力、道德定力、抵腐定力，始终做到
忠诚干净担当，为加快推进高质量发
展、奋力建设中国式现代化新邵阳提
供坚强纪律保障。市政府党组书记、
市长华学健主持会议。

市政府党组成员仇珂静、沈志
定、李长跃、胡小刚、贺源、易洪海出
席，副市长晏丽君列席，并围绕学习
主题开展了集体研讨和交流发言。

会议强调，在全党开展党纪学习

教育，是以习近平同志为核心的党中
央作出的重大决策部署，也是加强党
的纪律建设、推动全面从严治党向纵
深发展的重要举措。全市政府系统必
须对标对表、紧跟紧随，全面准确把握
党纪学习教育的重大意义和实践要
求，坚持深学笃行，以滴水穿石的恒心
推进学习教育，做到始终保持“党纪是
党的生命线”的清醒认识，一以贯之学
纪明纪；始终保持“全面从严治党永远
在路上”的清醒认识，一如既往遵规守
纪；始终保持“越往后越严”的清醒认
识，一抓到底正风肃纪。

会议强调，要提高政治站位，坚持
动真碰硬、沉着应对，以刮骨疗伤的狠
心推进问题整改。树牢“以人民为中
心”的发展思想，严肃政治纪律、组织
纪律、廉洁纪律、群众纪律、工作纪律、
生活纪律，对于违纪行为，做到发现一
起、查处一起、整改到位，防止“二次发
酵”和“次生灾害”，确保整改高质高
效，确保问题“全面出清、全面清零”。

（下转7版①）

始终做到忠诚干净担当
华学健主持市政府党组理论学习

中心组党纪学习教育读书班集体学习

邵阳日报讯 （记者 刘小幸）
4 月20日，市人大常委会党组理论学
习中心组（扩大）举行2024年第四次
集体学习暨党纪学习教育读书班集体
学习，深入学习贯彻习近平总书记关
于党的纪律建设的重要论述及关于党
纪学习教育的重要讲话和指示精神，
深研细读《中国共产党纪律处分条
例》。市人大常委会党组书记、主任周
迎春主持并作总结讲话。党组副书记、
副主任唐渊，副主任蒋志刚、阳晓华、
刘永德、毛学雄、李小平、罗玉梅，秘书
长吴卫红参加会议并作研讨发言。

会议指出，在全党开展党纪学
习教育，是党中央作出的重大决策，
充分体现了以习近平同志为核心的
党中央解决大党独有难题的坚强意
志，以严明纪律推进自我革命的坚
定决心。全市人大系统党员干部要
提高政治站位，全面深化对党纪学

习教育的思想认识，高站位、高标准
开展好党纪学习教育。市人大常委
会领导班子成员和委室负责同志要
带头学纪、知纪、明纪、守纪，以更加
坚定的政治忠诚、更加高强的履职
本领、更加强烈的责任担当、更加严
明的纪律作风确保各项工作始终沿
着正确方向前进。

会议强调，要落实任务要求，全
面提升党纪学习教育质量水平。认真
抓好党纪学习，坚持示范带动学、突
出重点学、创新形式学，不断增强党
纪学习教育的针对性和实效性；严守
政治纪律政治规矩，以有力有效政治
监督保障党中央重大决策部署贯彻落
实；压实党纪学习教育责任，层层压实
工作责任，确保党纪学习教育抓实抓细
抓出成效；加强日常监督管理，前移监
督关口，在早发现、早纠治中把问题消
灭在萌芽状态。 （下转7版②）

高站位高标准开展好党纪学习教育
周迎春主持市人大常委会党组党纪

学习教育读书班集体学习

经党中央同意，自2024年4月至
7月在全党开展党纪学习教育。这
次党纪学习教育，是加强党的纪律建
设、推动全面从严治党向纵深发展的
重要举措。

纪律是党的生命线，解决大党独
有难题，必须旗帜鲜明加强党的纪律
建设。党的十八大以来，以习近平同志
为核心的党中央以强大的战略定力推
进全面从严治党，下大气力抓纪律建
设，不断完善纪律规矩，充分释放出全
面从严治党越来越严、越往后执纪越
严的强烈信号，彰显出我们党把伟大
自我革命进行到底的坚定决心。

我们党肩负着以中国式现代化全

面推进中华民族伟大复兴的崇高使命、
开拓着前无古人的伟大事业，党面临的
形势越复杂、肩负的任务越艰巨，就越
要加强纪律建设。要通过党纪学习教育
进一步严明政治纪律和政治规矩，确保
全党坚定拥护“两个确立”、坚决做到

“两个维护”，自觉同以习近平同志为核
心的党中央保持高度一致，统一思想、
统一行动，知行知止、令行禁止，形成推
进中国式现代化的强大动力和合力。

开展党纪学习教育要抓住学习
重点，在学习贯彻《中国共产党纪律
处分条例》上下功夫见成效。《中国共
产党纪律处分条例》是管党治党的重
要基础性法规。要通过党纪学习教育

推动党员干部认真学习党的纪律规
矩，原原本本、认认真真学习条例内
容，做到学纪、知纪、明纪、守纪，把遵
规守纪刻印在心，内化为言行准则。
要加强警示教育，运用典型案例和身
边人身边事深刻剖析，不断增强警示
教育的针对性和实效性，让党员干部
受警醒、明底线、知敬畏，真正做到查
处一案、警示一批、教育一片。

纪律教育是一项长期工程，必须
持之以恒、久久为功。要坚持以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指
导，深化纪律教育、完善制度机制、提
升纪律自觉，始终做到戒尺高悬、警
钟长鸣，真正使铁的纪律转化为党员
干部的日常习惯和自觉遵循，把我们
的党建设得更加坚强有力。

严明纪律把党建设得更加坚强有力
孙少龙

春暖花开新气象，项目建设掀热
潮。4月19日，走进邵阳经开区，一个
个重点项目建设现场“热辣滚烫”，建
设者在施工一线抢工期、赶进度，他
们用实干绘就了一幅幅奋斗画卷。

在湖南邵阳新能源装备及新材
料制造产业园项目（即金盘科技项
目）一期施工现场，机器轰鸣、运输车
来回穿梭，呈现出一派火热景象。

总投资24亿元的金盘科技项目，
是我市落实省委、省政府“湘琼合作”
决策部署的标杆工程，也是我市新能
源领域应用全产业链的龙头项目。其
中项目一期用地面积12.6公顷，建筑
总面积133615平方米，新建中高端电
气设备工厂、库房和相关配套设备。

“园区专门组建工作专班，为我
们纾困解难，强化要素保障，解决了
一批制约项目加快建设的瓶颈问
题。”金盘科技项目负责人刘振林介
绍，“园区这么给力，我们也不能拖后
腿，组织了 100 余名施工人员，以及
10余台旋挖机、挖掘机等大型机械持
续施工，确保项目全速推进。”

“目前，2号厂房基础桩基全面完
成，1 号、3 号厂房基础已开挖；云峰
路一侧挡土墙施工全面完成，大兴路
挡土墙施工完成 30%的任务量。”刘
振林表示，项目建设进展顺利，对今
年8月底完成3栋厂房主体竣工，12
月底实现投产充满信心。

走进钰豪研磨项目，既有紧张的

生产场景，又有繁忙的项目建设画
面。原来，该项目已实现部分投产。

钰豪研磨项目由湖南裕涵研磨
材料科技有限公司建设，致力在邵阳
经开区打造一家集研发、生产和销售
于一体的研磨材料一站式企业。项目
总投资1亿元，建设4栋厂房、1栋综
合楼和1栋附属建筑。

“园区在很短时间内，为我们办好
了建设规划许可证、用地许可证等前期
手续，为我们快速推进项目夯实了基
础。”裕涵研磨生产副总经理邓春风说，

“我们项目一路快速，3栋厂房于今年1
月竣工交付，最后一栋厂房现在也实现
了主体竣工，正在加紧外墙装修。”

春节至今，是研磨材料的销售旺
季，裕涵研磨在已交付的厂房第一时
间投产。“我们一季度完成产值1000
万元。”邓春风表示，及时投产，让企
业保证了企业饱和订单的交付。

“我们会继续冲刺，加快项目建
设，确保8月实现第4栋厂房、综合楼
及附属建筑竣工交付，让现有产能实
现翻番。”邓春风这样说。

近年来，邵阳经开区大力发展数
字经济，打造了一批数字经济产业项
目。中联数据邵阳数据中心（简称中
联数据中心）项目就是其中之一。

中联数据中心项目总投资 5.35
亿元，规划建设拥有 2400 个高密度
机柜的新型高水平智算中心，是全市

“十大基础设施项目”之一。项目分两

期建设，其中一期建设一座数据中心
楼、柴油发电机组设备平台及相关配
套设施。

“自去年 11 月 20 日实质性开工
以来，我们项目始终保持冲刺状态。”
中联数据中心项目实施总监李劼磊
说，数据中心 1 号楼 3 月 9 日就实现
了主体竣工，当前正在实施封墙作业
以及厂房内部的机电基础施工。

“我们的快速推进，离不开园区
的大力支持。”李劼磊说，为确保项目
施工安全，园区及时对项目红线外的
高坎进行放坡，避免了雨水冲刷造成
的高坎垮塌，为我们消除安全隐患；
拉通了中联数据中心、新经济产业园
两个项目建设之间的财桥路，项目建
设材料运输更加方便。

“在邵阳经开区的强力保障下，
我们心无旁骛加快项目建设。”李劼
磊说，“目前，我们已把施工人员增加
到近 200 人，全力确保数据中心 1 号
楼7月投入使用。”

今年以来，邵阳经开区坚持以项
目论英雄，以投资比高下，全力以赴推
进重点项目攻坚行动，实施了59个重
点项目建设，计划年度投资85亿元。一
季度，累计完成投资25.63亿元，实现
了项目建设的“开门红”。

“争 春”
——邵阳经开区重点项目建设掠影

邵阳日报记者 刘波 通讯员 肖薇

4 月 19 日，城
步苗族自治县人大
代表团在兰蓉乡水
源村观看市级非遗
代表性项目《城步
苗拳》表演。当日，
该县十八届人大会
第六代表团通过实
地考察、交流座谈、
现场观看等方式，
对选区内的秋月梨
产业、苗拳文化等
开展调研，助力乡
村振兴。

严钦龙
杨小罗
摄影报道
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